Das bevorzugte Geschenkwerk für Frauen!

Mitte November



wird erscheinen:

Die Wienerin

im Spiegel der Jahrhunderte

Herausgegeben von Raoul Auernheimer

Mit Beiträgen von Raoul Auernheimer, Hermann Bahr, Felix Braun, Marie von Ebner-Eschenbach, Karl Glossy, Hugo von Hofmannsthal, Max Mell usw.

242 Seiten und 10 Porträts. Geheftet 4.80 M., Leinen 6.50 M.

(Z)

Die Wienerin ist keineswegs nur das leichtlebige Geschöpf, als welches sie die tändelnde Feder der Schriftsteller so gerne schildert, sie tritt vielmehr im Laufe der Jahrhunderte in einer Reihe höchst bedeutender Erscheinungen hervor, die das kulturelle und gesellschaftliche Leben Wiens bestimmt und belebt haben. Einige dieser Erscheinungen zur Gestalt zu verdichten, ist die Absicht dieser Charakteristiken, doch nicht ihre alleinige Absicht. Sie wollen, indem sie den Grundtypus umwandeln, zugleich die ganze Stufenfolge aufzeigen, zu der er auf- und niedersteigt. Darum steht in dieser Sammlung neben der Fürstin auch die Hübschlerin, neben der schöngeistigen Salondame die bloß sinnlich Liebende, die nichts sein will als Frau, das aber ganz und auf Wiener Art ist: sie alle finden ihren Platz wie Bilder an einer Wand oder wie Statuen in einem Raum.

AMALTHEA-VERLAG